

～コミュニティ・スクールだより No.16～

氷川町小中学校コミュニティ・スクール連携協議会事務局

「ようこそ先輩」(11月14日 竜北中学校)

11月14日(金)竜北中学校ではあいさつ運動の後、CS委員や地域の方が自分の歩んできた道や仕事等について思い思いのメッセージを生徒に送る「ようこそ先輩」を行いました。今回年齢の近い先輩も入り、中学校時代の話や受験などに関する質問等も受け、中学生もとても興味深そうに聞いていました。今春大学を卒業する東田さんは、自分が中学時代に感じたことや今、当時を振り返って思うことを伝えると、中学生も今後の学校生活に活かそうとしっかり聞き入る様子が見られました。

R1年3月卒業生 東田さん



R4年3月卒業生 陳野さん



「門松つくり」(12月11日 宮原小学校)

12月11日(木)宮原小学校でCS委員や地域の有志の方にご協力いただき門松を作りました。子どもたちに日本の伝統文化に触れてもらおうと8年前から続いています。休み時間になると学年ごとに児童がかけよってきて、葉ボタンや松ぼっくりと一緒に飾り、大きな門松の完成を楽しみしていました。また、地域の方も通りすがりに「また、いいお正月が迎えられそうですね」と作業を見て行かれていました。来年も、地域の皆さんとともに、元気いっぱいの宮っ子を見守っていきたいと願っています。



にこにこくらぶ「クリスマスリース&お正月飾りづくり」開催 (12月13日 竜北東小学校)

12月13日(土)竜北東小学校CS委員主催で「クリスマスリース&お正月飾りづくり」を開催しました。保護者間での交流を目的にしたこの取組は、たくさんの方に参加してもらえるよう持久走大会の後に設定し、希望者を募り行いました。参加された親子は、CS委員が準備したい草のリースに、クリスマスやお正月飾りをあしらえ、楽しそうに作業されていました。みんな思い思いに素敵なリース飾りができ、これからイベントに花を添える作品を嬉しそうに持て帰っていました。学年関係なく保護者間の交流もはずみ、笑顔の輪も広がりました。

